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Herr Xhyra untermauert seinen Beitrag anhand einer Präsentation (siehe Anlage). Abschließend 
weist er darauf hin, dass aufgrund der steigenden Unterrichtseinheiten die Räumlichkeiten der 
VHS nicht ausreichen würden. Man müsse demnach ein weiteres Stockwerk errichten, um die 
Bedarfe decken zu können. 
 
 
Aufgrund der vorangeschrittenen Zeit, schlägt Herr Wollenberg vor, die Tagesordnungspunkte 
5.6 und 4.11 anschließend zu beraten.  
 
Die Ausschussmitglieder stimmen der Vorgehensweise einstimmig zu. 
 
 

 


